



CHD Awareness Week assets

News

jennifer

February 2, 2023

0



As we get ready for CHD Awareness Week on February 7 we invite you share our campaign across Canada, sharing personal stories, CHD research, projects and more. We are thrilled for the return of our 5th annual #CanadaLitRed4CHD campaign showcasing monuments across Canada lit red for CHD Awareness as well as our #CHDproclamation from cities coast to coast. Be sure to use our #CCHAweraiseourhandforCHD hashtag to show your CHD support.

To show your support this CHD Awareness Week, download our Facebook and Twitter covers in English and French.

Facebook cover EN



Twitter cover EN



Alors que nous nous préparons pour la Semaine de sensibilisation aux maladies cardiaques congénitales le 7 février, nous vous invitons à partager notre campagne à travers le Canada, en partageant des histoires personnelles, des recherches sur les maladies coronariennes, des projets et plus encore. Nous sommes ravis du retour de notre 5e campagne annuelle #CanadaLitRed4CHD mettant en vedette des monuments à travers le Canada illuminés en rouge pour la sensibilisation aux maladies coronariennes ainsi que de notre #ProclamationCHD dans les villes d'un océan à l'autre. Assurez-vous d'utiliser notre hashtag #CCHAweraiseourhandforCHD pour montrer votre soutien à CHD.

Pour montrer votre soutien à cette Semaine de sensibilisation aux maladies coronariennes, téléchargez nos couvertures Facebook et Twitter en anglais et en français.

Couverture Facebook Français



Couverture Twitter Français

